



西藤島小だより



☆学校教育目標 「やってみよう」の西藤島

～主体的に考え、多様性を認め合い、チャレンジを続ける児童の育成～

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

令和6年5月17日

第7号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

田植え、「楽しかったー。」(5年生)

5月14日、晴天の下、三西ファームさんのご協力をいただいて、5年生が田植えをしました。はじめは、恐る恐る田んぼの中に入った子どもたち。「ぬるぬるしていて気持ち悪い。」という子もいましたが、「気持ちいい。」「楽しい。」と喜んで苗を植える子が多かったです。

この後、稲の生長を観察するとともに、米作り農家の仕事などについて、社会科や総合的な学習の時間に調べ学習もしていきます。また、秋には、収穫したお米を使って家庭科の時間に調理実習をする予定です。

すくすく育ちますように。そしてたくさんのお米を収穫できますように。



「びっくり！」がいっぱいの 学校たんけん（1年生）

5月17日、1年生の子どもたちが「学校たんけん」をしました。子どもたちは事前に話し合っ、行く場所や部屋を決め、クラスやグループで「たんけん」しました。

職員室のカギBOXのカギの多さにびっくりしている子どもたち。校長室の橋本左内像を見て、「この人は誰ですか。」とたずねたり、見つけたものの写真を撮ったりしている子どもたちもいるなど、楽しく学習していました。

「失礼します。」「失礼しました。」等のご挨拶もしっかりできました。



5月の児童朝礼（校長の話）

さわやかな季節、天気の良い日には外に出るなどして、体を動かしましょう。体を動かすこと・運動が好きな子がたくさんいることが、校長先生はうれしいです。

福井にあるプロバスケットボールチーム「福井ブローウィンズ」を知っていますか？（低学年も知っている子が結構いました。）先日、今シーズンの優勝と、B2昇格が決定しました。

そのブローウィンズには、「強さの秘密」が5つあります。

- ①試合中に倒れた人がいるとみんなで助けに行く
- ②いつもお互いに声を掛け合っている
- ③うまくいかないときに、人のせいにならない
- ④応援する人がどんどん増えている
- ⑤やってみようという気持ちを常にもっている



これらは、にじっ子のみなさんが目指す「やってみようの西藤島」「し・あ・わ・せ↑」と同じ部分や似ているところがありますね。

にじっ子のみなさんも、ブローウィンズの選手のように、今よりもっと素敵に、かっこよく、すばらしい一人一人、西藤島小学校になれるよう、がんばっていきましょう。